

## 下関病院附属地域診療クリニックの秋祭りに参加しました！

第21回下関病院附属地域診療クリニック秋祭り(ふれあいフェスティバル)が開催されました。

2017/10/21

昨年は「就労支援」をコンセプトに開催され、“福祉サービスかじくり”からは出店や事業所の取り組み状況のご紹介をしました。今年は「認知症」をテーマに、公開講演会や認知症カフェの説明会などが診療部門を中心に催され、引き続き就労支援事業所による物販、出店などのコーナーも併せて設けられていました。



福祉サービスかじくりからは、お菓子の掴み取りと豆腐販売、ホットコーヒー販売を行いました。



上の写真は、出店の販売PRをしている様子です。その効果はてきめんだったようで、コーヒーは**87杯**を売り上げ、豆腐・お菓子ともに**完売**し、たくさんのお客様に来ていただきました。

参加された利用者さんからは、完売できて嬉しかったことや対面販売で多くの方と交流ができたこと、接客の反省など各々感想がありました。あいにくのお天気でしたが、おかげさまで無事に終わることができました。

お越しいただいた皆様、どうもありがとうございました。

福祉サービスかじくり 山内 瞳